

## Les enfants de l'Argenté partage l'affiche avec les résidents de l'EHPAD Mauléon



*Les enfants de l'école de l'Argenté à Mont de Marsan et les résidents de l'EHPAD Jeanne Mauléon présenteront leur pièce de théâtre intergénérationnelle "Vous souvenez-vous ?" le mardi 20 juin à 15h30 à l'Auberge Landaise.*

Dans le cadre de la mise en place des Temps d'Activités Périscolaires (TAP) en 2014, l'équipe d'animation de Mont de Marsan Agglo a monté un projet intergénérationnel entre l'Établissement Hospitalier pour Personnes Âgées Dépendantes (EHPAD) Jeanne Mauléon et les enfants de l'école élémentaire de l'Argenté.

Après deux années de rendez-vous hebdomadaires réguliers autour de différents ateliers (loisirs créatifs, présentation de petits spectacles, table ronde autour de l'évolution de l'école, échange de récits de vie, expression corporelle, jeux de société...), un projet original commun a été mis en place : la création, sur une année, d'une pièce de théâtre. Sur le thème de l'école, cette pièce de théâtre collective intitulée "Vous souvenez-vous ?" sera ponctuée de divers chants.

### **Une pièce de théâtre sur le thème de l'école**

Depuis la rentrée scolaire 2016/2017, un groupe de 13 enfants et de 9 résidents se retrouvent à l'EHPAD Jeanne Mauléon tous les mardis, accompagnés de trois animatrices, de l'intervenante théâtre Solène Rabas et de Mady Bernadat, bénévole qui avait déjà animé un atelier de lecture à haute voix.

Ce projet a été à la fois très enrichissant et intéressant car, tout au long de l'année scolaire, la pièce a pu être modulable. En fonction des échanges et ressentis de chacun, Solène a permis aux apprentis acteurs de pouvoir intégrer de nouvelles choses : paroles, chants... ce qui a permis à chacun de s'y retrouver.

Une représentation ouverte à tous aura lieu le mardi 20 juin à 15h30 à l'Auberge Landaise de Mont de Marsan.